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          Работа состоит из следующих четырех основных разделов, также из введения, заключения и списка использованной литературы.
В введении отражены современное состояние изучаемой проблемы, ее актуальность, теоретическая и практическая значимость.
В первой главе произведен выбор и проверка основного силового оборудования: трансформаторов и автотрансформаторов, а также выбор и проверка линий электропередач. 
Вторая глава содержит расчет параметров электрической сети, расчет установившегося режима электрической сети аналитически и с помощью программного обеспечения. С помощью программного обеспечения смоделированы режимы максимальных и минимальных нагрузок.
В третьей главе с помощью метода симметричных составляющих выполняется расчет токов и напряжений короткого замыкания для заданного вида несимметричного короткого замыкания (однофазного короткого замыкания). Для наглядности построены векторные диаграммы. 
Четвертая глава посвящена анализу динамической устойчивости. В данной части проводится рад экспериментов: однофазное, трехфазное короткие замыкания и трехфазное АПВ одноцепной линии.
В заключении сделаны выводы по проведенной работе.
        

        
          Work consists of four main chapters, also an introduction, conclusion and list of references. 
The first chapter made the selection and verification of the main power equipment: transformers, autotransformers, as well as the choice and verification of power lines. 
The second chapter contains the calculation of the parameters of the electrical network, the calculation of the steady state of the electrical network analytically and using the appropriate software. Using software simulated modes of maximum and minimum loads.
In the third chapter we use symmetrical component method for calculation currents and short-circuit voltages for a given type of asymmetrical short-circuit (single-phase short-circuit) is carried out. For clarity, vector diagrams are constructed.
The fourth chapter is devoted to the analysis of dynamic stability. In this part, a number of experiments are carried out: single-phase, three-phase short circuits and three-phase reclosure of a single-circuit line.
Сonclusions are drawn on the work done in conclusion.
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